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2018～2019 第 2787 回 30.12.11 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・交換留学生   セス・クラウチ 君 

 

去る 12 月 4 日、第 3 回目の第 9 グループ会長幹事会が開かれました。私をはじめ、各クラブの会長・幹

事さんも、ガバナー公式訪問も終わり、それぞれのポジションにも少し慣れてきたようで、年度初めと比較

すると弱冠余裕が出てきたように感じられました。とはいえ、間もなく半年が終え、残り任期中にそれぞれ

のクラブ目標達成の為、さまざまな計画を行動に移さなければなりません。我が葛生ロータリーも同様で、

先週半期を振り返ってというテーマでお話させていただきましたが、各委員長さんをはじめ会員皆様、もう

1 度現況報告書に記載した本年度目標を再度確認いただき、計画の実現に向けて 1 歩踏み出していただきた

いと思います。 

  12 月 1 日（日）に、葛生ライオンズクラブ結成 45 周年記念式典が挙行され、クラブを代表し来賓として

出席してまいりました。地区役員、一般来賓、近隣クラブ、会員及び家族という構成で、80 名弱の参加者で

の式典でした。葛生ロータリークラブは間もなく 60 周年となり、残念ながら創立メンバーはいらっしゃら

なくなりましたが、ライオンズクラブでは、未だ 3名の方が現役で御活躍をされております。同じ奉仕を志

す団体として、互いに切磋琢磨し、今後も地域及び社会福祉向上に貢献できれば何よりだろうと思います。

今後の発展をご祈念申し上げるところです。 

  さて本日は、そのライオンズクラブでもかつて活躍し、数年前に退会され、また再度奉仕活動に尽力くだ

さるとのことで、このたび新入会員となります、関塚保雄さんの入会式がとり行われます。ご承知のように、

奥様は永くクラブにお世話をいただいております、関塚孝子さんです。今後さまざまな場面で御活躍を期待

するものです。特にクラブ内のデータ管理等の電子化には、是非とも御尽力いただ

きたいと思います。 

  この冬は暖かい日が続いておりましたが、この 2,3 日急に寒くなりだしました。

私のところでも、ずっとエアコンの暖房で対応しておりましたが、昨日ようやく温

水暖房機を出してまいりました。暮れから正月に向け、益々寒さ厳しくなります。

体調を崩されることの無いよう、ご自愛下さい。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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関塚 保雄 君 

 

   【12 月 18 日 報告】 

1. ロータリークラブ後期分の会費 130,000 円を 1月 15 日に口座から引き落とす予定です。 

2. 来週は臨時休会ですので、次回の例会は 1月 8日になります。 

良い年をお迎えください。1年間ありがとうございました。 

                

 

 

「新入会員卓話」  飯島 靖夫 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

幹 事 報 告 

卓 話 

新 入 会 員 入 会 式 
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 齋藤 孝之 君 
関塚さん、新入会おめでとうございます。一緒に楽しく活動しましょう。 

飯島さん、新人卓話 ありがとうございました。 

中田 英昭 君 
RLI 地区研修、3回とも無事終了しました。ありがとうございます。 

関塚さん、よろしくお願いいたします。 

福島 秀治 君 
関塚さん、この度はご入会おめでとうございます。 

奉仕活動など仲良くやっていきましょう。 

吉澤 浅一 君 
関塚さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

サムディーに、いつもお世話になっています。 

奥澤 松利 君 関塚保雄様、御入会おめでとうございます。 

須藤 功一 君 関塚保雄さんの入会を歓迎して。今後ともよろしくお願いいたします。 

小曽戸健治 君 
飯島さん卓話有難うございます。第 2段楽しみにしています。 

関塚さん、入会お目出とうございます。今後とも宜しくお願い致します。 

川上 卓也 君 

12/9 に、セスと青少年交換委員会のオリエンテーション及びクリスマスパーティスーに

参加してきました。 

関塚さん、本日からよろしくお願いします。 

飯島さん、卓話ありがとうございました。 

保科純一郎 君 
関塚さん、ご入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

次男が大学に合格しました。つい先程、入学金を振込みました。 

関塚 保雄 君 

日頃より皆様には大変お世話になり、この場をお借りしまして厚くお礼申し上げます。

また、今年で 55 才になりましたが、まだまだ未熟者です。どうぞ皆様のご指導ご鞭撻の

ほどよろしくお願いします。 

合計金額  20,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 


